



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



'Reto del Sena: fortalecer formación de los jóvenes en las regiones'

Fernando José Muriel llegó al cargo en el Valle del Cauca por meritocracia. **FOTO:** Sena

Fernando José Muriel Andrade habla de los programas y las apuestas para el Valle del Cauca.

RELACIONADOS: SENA | CALI | CAUCA | POPAYÁN | VALLE DEL CAUCA



CALI Y POPAYÁN

09 de julio 2021, 04:00 A.M.



Seguir Cali



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

El nuevo director del Sena, en el Valle del Cauca, Fernando José Muriel Andrade, tiene entre sus propósitos enfocarse en una renovación de los contenidos de formación, teniendo en cuenta lo que buscan los jóvenes y lo que el mundo demanda de ellos.



Temas relacionados

VALLE DEL CAUCA JUL 08

Oportunidades llegan a los cultivos de caña de azúcar



DESEMPLEO JUL 01



"Venimos adaptando nuestros programas para que involucren las tecnologías de información con plataformas, donde los jóvenes tendrán más acceso a través de los medios digitales", sostuvo el directivo.

(Lea también: [Familia de caleña muerta en Francia pide ayuda para repatriar cuerpo](#))

Dijo que desde hace más de 10 años se ha venido trabajando en esta gran apuesta.

El Sena ha venido evolucionando con el tiempo, de la mano de los jóvenes y del sector productivo", expresó. "Se ha venido diseñando unos contenidos programáticos acorde con las nuevas necesidades y a todo lo que demanda esta modernidad y sobre todo con el tema de pandemia que ha sido el golpe más fuerte en el sistema formativo", dijo.

(Le puede interesar: [Conozca las ocho rutas de vuelos desde Cali hacia el exterior](#))

En cuanto al papel del Sena en la crisis actual, como es la pandemia y el paro, indicó que hay grandes aliados para avanzar, entre ellos, las empresas del sector productivo.

"Los empresarios creen en el Sena, confían en el Sena. Así mismo, tenemos de aliados a la Gobernación del Valle y a diferentes alcaldías de los municipios, así como otras entidades estatales. El Sena es llamado a dar esa formación y a establecer ese vínculo entre los sectores privado y público para generar programas y proyectos que impacten a estos jóvenes que necesitan mejorar sus condiciones de vida. Así se genera un cambio cultural en la sociedad", anotó.

También dijo que uno de sus objetivos es acercar la entidad con las comunidades rurales del departamento que no les queda tan sencillo acceder a un programa de formación.

(Además: [Bailarín caleño busca apoyo para participar en mundial de 'breaking'](#))

Mencionó que son claves programas, como uno en alianza con Microsoft. En este, el objetivo es ciberseguridad e inteligencia artificial.



Otro programa tiene que ver con el Sector Agroindustrial de la Caña (Asocaña) para la generación de 1.500 empleos, buscando la reactivación económica en el Valle del Cauca y en algunos municipios del norte del Cauca.

“Con estos programas podemos impactarlos, generarles mejores condiciones, impulsar proyectos productivos y que generen seguridad alimentaria y cadenas productivas hasta la comercialización”, dijo.

El nuevo director regional nació en Bolívar, en el Valle. Es administrador de empresas de la Universidad Santiago de Cali con un posgrado en Contratación Estatal de la Universidad Externado de Colombia y estudios de maestría en Evaluación y Contratación de Proyectos Públicos.

“Tenemos el programa 'Sennova', relacionado con tecnologías de información, tecnologías digitales, las tecnologías de la información y desarrollo de investigación. Es la nueva revolución 4.0 de los sistemas de la información. En este aspecto tenemos el Tecnoparque y la Tecnoacademia que están ubicadas en la Plaza de Cayzedo en Cali. Allí se desarrollan todos estos temas de innovación y proyectos digitales”, señaló.

El director Sena regional del vecino departamento del Cauca, Hernando Ramírez Dulcey, coincide con su homólogo en que el estamento está orientado a las necesidades propias de las regiones.

“Todo debe estar encaminado a reconocer primero cada uno de esos saberes. Cada una de las necesidades están contempladas en los planes de Desarrollo, no solamente de los departamentos, sino de cada de los municipios”, dijo Ramírez.

Para el director regional Cauca, el papel del Sena en la actual coyuntura es el de encaminarse en fortalecer la reactivación económica y esto debe ir de la mano con el fortalecimiento del empleo.

“Esto se logra con una comunicación y una interacción muy directa con las empresas, saber cuáles son los empleos que hoy se requieren para esta nueva industria, la 4.0, uno de los factores claves no solamente para el Cauca, sino para el país”, manifestó.

"Esto debe estar muy ligado con una formación de calidad, pertinente, oportuna y eso es lo que se está haciendo, sobre todo,



con el sector productivo del norte caucano con empresas con las cuales hemos sostenido un estrecho diálogo”, recalcó.

CALI Y POPAYÁN



CALI Y POPAYÁN

09 de julio 2021, 04:00 A. M.



Descubre noticias para ti



CALI

6:52 AM

Ambiciosa estrategia de la Alcaldía de Cali para reactivar la cultura

BARRANQUILLA

9:37 AM

Anuncian cierre nocturno de la vía La Playa-Las Flores en Barranquilla

MEDELLÍN

8:40 AM

Así sería el negocio entre EPM y la Gobernación por Hidroituango

OTR

9:32

Cap Gu: con

Empodera tu conocimiento

HAITÍ 09:27 A. M.

Estas son las fotos de los mercenarios colombianos en Haití



CRIPATOMONEDAS 09:21 A. M.

Alianza fue autorizada para compra y venta de criptoactivos en el país



JUSTO & BUENO 08:31 A. M.

PREMIUM Ara podr comprar a su & Bueno



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

ABUSO SEXUAL 01:35 A. M.

Tras 5 días prófugo, capturan a alias Manolo, presunto abusador sexual



VACUNACIÓN 12:00 A. M.

¿Migrantes deben tener EPS para vacunarse contra el covid-19?

